
本
気
の
Ｃ
Ｏ
２
削
減
を

３
月
議
会
が
２
月
15
日
の
議
会
運
営
委
員
会
を

皮
切
り
に
始
ま
り
ま
す
。
そ
の
前
日
、
14
日
が
請

願
、
陳
情
の
提
出
〆
切
と
な
り
ま
す
。

日
本
共
産
党
は
、
予
算
審
査
を
中
心
に
２
０
２

２
年
度
の
市
政
運
営
を
前
進
さ
せ
る
た
め
、
市
民

か
ら
提
出
さ
れ
る
、
２
件
の
請
願
紹
介
議
員
と
な

り
ま
す
。

1
件
目
は
、
気
候
危
機
打
開
の
た
め
、
武
豊
石

炭
火
力
発
電
所
１
０
７
万
㎾
の
運
転
開
始
に
合
わ

せ
て
、
碧
南
市
の
１
・
２
号
基
１
４
０
万
㎾
の
休

止
を
求
め
る
請
願
で
す
。

本
気
で
、
国
内
、
県
内
、
市
内
の
二
酸
化
炭
素

排
出
量
を
削
減
し
よ
う
と
す
る
な
ら
、
新
た
な
石

炭
火
力
発
電
所
の
始
動
に
対
し
て
、
そ
れ
以
上
の

排
出
削
減
を
す
る
こ
と
は
当
た
り
前
で
す
。
市
長

や
執
行
部
、
市
議
会
の
対
応
が
問
わ
れ
ま
す
。

く
る
く
る
バ
ス
は
電
気
車
に

２
件
目
は
、
く
る
く
る
バ
ス
拡
充
に
向
け
て
の

請
願
で
す
。
碧
南
市
実
施
計
画
に
は
２
０
２
２
年

度
に
「
公
共
交
通
協
議
会
」
が
設
置
さ
れ
バ
ス
拡

充
へ
の
一
歩
が
踏
み
出
さ
れ
ま
す
。
こ
こ
に
利
用

者
の
声
を
反
映
で
き
る
か
が
拡
充
へ
の
要
で
す
。

さ
ら
に
２
０
２
２
年
に
は
オ
レ
ン
ジ
バ
ス
。
２
０

２
３
年
に
は
パ
ー
プ
ル
バ
ス
の
更
新
が
計
画
さ
れ

て
い
ま
す
。
気
候
危
機
打
開
の
た
め
に
も
こ
の
機

会
に
電
気
自
動
車
や
低
床
バ
ス
に
す
る
よ
う
求
め

て
い
ま
す
。
ま
だ
、

バ
ス
停
標
識
修
繕
も

計
画
さ
れ
て
お
り
、

バ
ス
停
に
ベ
ン
チ
の

設
置
を
求
め
て
い
ま

す
。
市
民
の
願
い
を

実
現
す
る
た
め
に
、

共
に
力
を
合
わ
せ

て
が
ん
ば
り
ま
す
。

２０２２年２月１３日
NO.2125

日本共産党碧南市委員会
碧南市笹山町3-13-10

電話・FAX/42-8706

日本共産党生活相談所
山口はるみ 電話 42-8940 FAX 41-9904
岡本 守正 電話 41-5357 FAX 46-1595
磯貝 明彦 電話・FAX 48-2718

３月議会
武豊石炭火力稼働とともに碧南１・２号機の休止を
くるくるバスを電気自動車に。台数便数増を

善戦健闘しもおく奈歩

２月６日㈰投開票の議員の辞職に伴う豊橋

市愛知県議補選は、減税日本の

新人竹上裕子氏と元豊橋市議

の広田勉氏が当選。日本共産

党しもおく奈歩さんは及びま

せんでした。しかし、３年前、

７年前の当選した時の１万４

０５７年を上回る得票で善戦

健闘。２０２３年の統一地方

選挙への展

望を開くも

のとなりま

した。

請願
提出

碧南石炭火力発電所の休廃止を求める請願
請願項目

１、武豊の石炭火力発電所の運転開始時期と、これま

でと今後の状況把握を碧南市として行い、市民と議

会に詳細に報告してください。

２、武豊の運転開始までに、碧南市側の石炭火力発電

所の休廃止計画の実施時期を示してください。

３、武豊の発電所が８月上旬に運転開始をするなら、

最低限、碧南の石炭火力発電所の１号機と２号機

は運転停止していただくよう碧南市としても、市

議会としても強く求めてください。

くるくるバスの電気自動車化など拡充を求める請願
請願項目

１、地域交通計画策定に対しては、小学校区か中学校区ごと

の利用者の参加を保障してください。

２．くるくるバスの更新に対して、電気自動車、低床バスな

ど人と環境にやさしいものにしてください。

３、１時間ごとにバスが来るよう、台数増と便数増を実施し

てください。

４、ボートピア経由久沓町停留所を設置して都市間交通をさ

らに拡充してください。

５、バス停にベンチを設置するなど、利用者にやさしい工夫

をしてください。

請
願

県議選年度 得票数

２０２２年 １万４３８６票

２０１９年 １万２８１９票

２０１５年 １万４０５７票

地元杉浦哲也県議に要請

蜆川河口に可動水門を
日本共産党は２月３日午前１０時から市役所で、地元杉浦哲也県

会議員と懇談し「蜆川河口に可動水門の設置を、愛知県当局に求め

てほしい」と要望しました。

杉浦県議は「知立土木に問あわ

せ資料を作ってもらっている。調

査したい」と約束していただけま

した。蜆川沿岸には、権現町348戸、

岬町315戸、若松町188戸、入船町6

45戸の合計1,496戸が生活していま

す。もし災害になれば1軒当500万

円の補償としても74億8千万円が必

要。河口水門は不可欠です。



２
０
３
０
年
ま
で
廃
止
時
期
示
せ
ず

日
本
共
産
党
の
笠
井
亮
議
員
は
２
月
２
日
の
衆
院
予

算
委
員
会
で
、
気
候
変
動
対
策
に
つ
い
て
、
政
府
が
進

め
る
石
炭
火
発
の
新
増
設
と
輸
出
を
批
判
し
、
廃
止
を

求
め
ま
し
た
。

「
Ｃ
Ｏ
Ｐ
２
６
後
に
（
石
炭
火
力
発
電
を
）
９
基
も
新

増
設
し
、
今
後

30
年
以
上
も
動
か
す
こ
と
に
な
る
。
こ

ん
な
に
足
を
引
っ
張
る
先
進
国
は
な
い
」

世
界
に
逆
行
。
岸
田
政
権

笠
井
氏
は
、
昨
年
末
の
Ｃ
Ｏ
Ｐ
２
６
（
国
連
気
候
変

動
枠
組
み
条
約
第
２
６
回
締
約
国
会
議
）
で
決
定
し
た

グ
ラ
ス
ゴ
ー
合
意
は
、
石
炭
火
発
の
２
０
３
０
年
ま
で

の
段
階
的
廃
止
を
求
め
て
い
る
と
指
摘
。
Ｇ
７
（
主
要

７
カ
国
）
の
中
で
、
日
本
を
除
く
全
て
の
国
が
石
炭
火

発
の
廃
止
年
限
を
表
明
し
て
い
る
と
し
て
、
「
い
ま
だ

に
日
本
は
期
限
を
決
め
て
い
な
い
の
か
」
と
た
だ
し
ま

し
た
。
岸
田
文
雄
首
相
は
、
「
２
０
５
０
年
段
階
で
カ
ー

ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル
を
実
現
す
る
」
と
述
べ
る
だ
け
で
、

廃
止
時
期
は
明
言
し
ま
せ
ん
で
し
た
。

再
エ
ネ
省
エ
ネ
で
２
５
４
万
人
の
雇
用
を

笠
井
氏
は
、
省
エ
ネ
と
再
エ
ネ
を
進
め
る
社
会
シ
ス
テ

ム
の
大
改
革
を
行
え
ば
、
３
０
年
度
ま
で
に
Ｃ
Ｏ
２
な

ど
を
最
大
６
０
％
削
減
で
き
、
年
間
２
５
４
万
人
の
雇

用
と
、
国
内
総

生
産
を
２
０
５

兆
円
増
や
せ
る

と
い
う
日
本
共

産
党
の
「
２
０

３
０
戦
略
」
を

紹
介
。
「
力
を
合

わ
せ
て
気
候
危

機
を
ス
ト
ッ
プ

さ
せ
た
い
」
と
、

政
治
の
転
換
を

訴
え
ま
し
た
。
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日本共産党碧南
市会議員団のホー
ムページをごら
んください。

新
し
い
日
本
を
つ
く
る
五
つ
の
提
案

○
新
自
由
主
義
か
ら
転
換
し
格
差
を
正
し
暮
ら

し
家
計
応
援
第
一
の
政
治

○
憲
法
を
守
り
、
立
憲
主
義
・
民
主
主
義
・
平

和
主
義
を
回
復
す
る

○
権
主
義
へ
の
従
属
・
屈
服
外
交
か
ら
抜
け

出
し
、
自
主
・
自
立
の
平
和
外
交
に
転
換

○
地
球
規
模
の
環
境
破
壊
を
止
め
、
自
然
と
共

生
す
る
経
済
社
会
を
つ
く
る

○
ジ
エ
ン
ダ
ー
平
等
社
会
の
実
現
、
多
様
性
を

大
切
に
し
個
人
の
尊
厳
を
尊
重
す
る
政
治

戦争法廃止
改憲許すな19行動
２月19日（土曜日）

午前11時～12時
ピアゴ碧南東店
東浦町6－17（日進小学校南）

衆院予算委で笠井議員「石炭火発 いつ廃止する」 「目標すらな
いということ」 経産相 「数では定めておりません」


